



Lebendiges Brauchtum in Aßling

Beitrag

Einen ganz besonderen Termin durften die Dirndl und Buam der Aßlinger Jugend- und Aktiven Trachtengruppen im Oktober mitgestalten: Die Übergabe eines Weisertweckens!

Unsere jahrelange Jugendleiterin Jasmin Steigenberger sowie Vereinsmusiker Leonhard Steigenberger sind stolze Eltern geworden. Bei diesem erfreulichen Anlass, noch dazu, wenn ein schneidiger Bua der Erstgeborene ist, lebt die Tradition wieder auf. Die aktiven Aßlinger Trachtler überreichten den über 6 Meter langen, geschmückten Weisertwecken zünftig mit Musik der jungen Familie. Denn die Länge des Weckens hängt mit dem Geburtsgewicht von Franz Xaver zusammen: je schwerer der Bua, desto länger das Brot und der süße Nußzopf. Der Verein bedankt sich auf diesem Wege auch besonders für die engagierte Jugendarbeit von Jasmin und die vielen ehrenamtlichen Stunden der beiden. Endlich konnte dieser schöne Termin gemeinsam stattfinden. Mit einem Ehrtanz zeigten die Aktiven Ihr Können und erhielten anschließend zur Brotzeit gleich eine Kostprobe von dem geschmackigen Wecken!

Wir wünschen der jungen Familie viel Gesundheit und Glück für die Zukunft, und freuen uns, wenn Ihr weiterhin fleißige Atteltaler Trachtler bleibt!

Bericht und Bilder: Für die Vorstandschaft des GTEV Atteltaler Aßling, Monika Schaecke

Bild 1: Gruppenbild der Trachtler mit Wecken

Bild 2: Anmarsch mit Musik und dem Wecken nach Lorenzenberg

Bild 3: Die Eltern schneiden den Wecken an



BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Aßling
2. Gauverband I
3. München-Oberbayern
4. Weisertwecken